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 平成 2７年度第５回環境創造学部教授会議事録要旨 

 

日  時：２０１５（平成２７）年 ９月２４日（木） １６時０８分～１８時５７分 

場  所：板橋校舎３号館５階 ワーキングルームⅠ 

専任教員現在数：１９名  

構成員：１８名 

出席数：１８名 

欠席数： ０名 

議    長：山 口 由 二(環境創造学部学部長) 

 

報告事項： 

 １．平成 27年度大東文化大学前期学位記授与式について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

 ２．平成 27年度大東文化大学大学院秋季入学式について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

 ３．キャリアセンターからの報告について 

議長より、４年生の就職活動の状況と進路報告書の提出を求められていることの報告がなされた。 

 ４．入試広報課からの報告 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

 ５．コンプライアンス研修（ハラスメント防止委員会）について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

 ６．大東文化大学非常勤講師就業規則の制定（案）について 

  議長より、今年度より非常勤講師の労働契約更新チェックシートの提出が求められていることの報 

告がなされた。 

 ７．大東文化大学専任教員就業規則の制定（案）について 

議長より、前回の教授会で出されている質問事項に対し、回答されていることの報告がなされた。 

 ８．障がい学生支援の基本方針につい 

議長より、標記の件について、報告がなされた。 

 ９．2年連続して受講者数が 10名未満の科目について 

  議長より、標記の件について、全学部の対応がでそろったことの報告がなされた。 

 10．大学予算編成方針・執行の見直しに関する検討委員会答申について 

議長より、学長予算について、学部学科予算の 5％削減をしていただきたいことの説明がなされた。 

 11．2016年度大東文化大学「桐門の翼奨学金」（入学前予約採用）募集要項および申請書類について 

議長より、標記の件について、資料に基づき説明がなされた。 

 12．今後の学部学科再編について 

議長より、今後段階的に入学定員超過率が引き下げられていくことの説明がなされた。 

 13．ＦＤ委員会からの報告について 

議長より、授業評価アンケートの分析作業と報告書の作成については担当教員にお願いをすること

の報告があり了承された。 

 14．学生支援センターからの報告について 

議長より、8月末現在の退学・除籍者数の説明とＷalk2015が実施されることの報告がなされた。 

 15．国際交流センターからの報告について 

  議長より、28年度埼玉県派遣者の募集と日本学生支援機構による留学生交流支援制度奨学金申請の

案内がきているので、希望があれば期日内に申請をしていただきたいことの説明がなされた。 

 16．百年史編纂委員会の設置について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

17．大東文化大学研究・教育・学術システムの開設について 

 議長より、標記の件について資料に基づき、利用していただきたいことの説明がなされた。 

 18．東松山担当主任について 

議長より、来年度東松山担当主任の選挙を、次回教授会時において実施することの報告がなされた。 

 19．平成 28年度専任教員人事計画の変更（案）について  

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 
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20．大東文化大学学則（第 8 条の 4等/付属機関等の長 等）の改正（案）について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明があり了承された。 

 21．大東文化大学学則（第 23条の 11/外国語学部 授業科目の開設等）の改正（案）について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明があり了承された。 

22．大東文化大学学則（第 23条の 26/スポーツ･健康科学部授業科目の開設等） 改正（案）について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明があり了承された。 

23．東松山キャンパス運営委員会報告 

東松山担当主任より、全額共通科目、外国語科目（英語）、外国語科目（英語以外）それぞれのカ

リキュラムポリシーについて説明がなされた。 

24．学部設置各種委員会報告                         

（１）学生支援部会 

担当教員より、関東地方における水害について、報告がなされた。 

（２）IT推進図書整備委員会 

担当教員より、学生がツィッターによる被害があり、東松山警察に相談している、現在は東松山

学生支援課で対応していることの報告がなされた。 

（３）フォーラム委員会 

  担当教員より、資料に基づきフォーラムについての説明がなされた。 

（４）インターンシップ委員会 

担当教員より、10月 29日 15時より報告会を行うので先生方の出席のお願いがなされた。 

（５）ワークショップ 

  学科主任より、資料に基づき説明がなされた。 

（６）企業研究について 

  担当教員より、標記の件について無事終了したことの報告がなされた。 

25．その他                                 

  なし 

 

報告承認事項： 

 １．教務委員会報告 

  (１) 2016年度環境創造学部奨学金留学生の面接結果について 

教務委員長より、教員２人で面接を行い、1名の学生を合格としたいことの報告があり承認された。 

（２）2016年度「履修の手引き」校正について                

  教務委員長より、修正がある場合は申し出ていただきたいことの説明がなされた。 

  （３）2016年度本学部科目編成について 

教務委員長より、現在は案であり、意見があれば申し出ていただきたいことの報告がなされた。 

 （４）2015年度再試について 

教務委員長より、資料のとおり、4年次の定期試験において不合格となった科目については、学部

教授会が必要と認めた場合は、再試験を行うことが出来る。ただしＥの評価について再試は実施し

ないこと、非常勤の先生にも同じ取り扱いとすることで承認された。 

 （５）2015年度のゼミ選考について、および 9月 29、30日の入門ゼミについて 

担当教員より、標記の件について資料のとおり、ゼミの選考については成績を条件にすることは

不可とし、ゼミ選考の条件を提出していただきたいことの説明があり了承された。 

 （６）「朝日地球環境フォーラム」について 

   議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

 （７）その他 

   担当教員より、後期履修登録について、後期にも実施していただきたいことのお願いがなされた。 

２．その他 

  なし 

 

審議事項： 

 １．昇任人事について 

昇格人事について、昇任候補者退室後、議長より、准教授から教授への昇任１名、講師から准教授 

への昇任 1 名に係る選考委員会の設置について提案説明が行われ、審議の結果、選考委員会の設置が 
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承認された。なお、11 月の教授会において審議をすることとなった。 

 ２．看護学科の設置について 

議長より、標記の件について再提案があり、前回と大きく違うところは新規の施設はなく、既存の

施設を使うことで収益性が改善されたことの説明がなされた。 

 ３．学長選挙に関する検委員会の設置について 

議長より、資料に基づき、今回は事務職員 2名を追加することの説明がなされた。なお学部からの 1

名の委員の選出がなされ承認された。 

 ４．平成 28年度学年暦（案）について 

議長より、標記の件について出来るだけ半期 15回の授業回数にしたことの説明がなされた。しかし

ながら授業回数 15回を必ずしもこだわるべきではないとの反対意見が出され、教授会はこれを承認し

なかった。 

 ５．学長裁定の発出手続きについて 

議長より、標記の件について資料に基づき説明があり、種々意見が出され、次回教授会で再度審議

することとなった。 

 ６．多文化共生リーダーについて 

議長より、標記の件について、これまでの説明については瑕疵があるのではないかとの意見がある

が、今年度は学生へ告知をしている、学生が不利益となるので今年度は出すこととしたいとの提案が

なされたが、種々賛成意見、反対意見がだされた。 

議長より、上記の意見を踏まえ、本年度、多文化共生を進めるかについて賛否をとることとし、反

対票が過半数以上となり、教授会はこれを推し進めないことが承認された。 

 ７．兼職について 

幹事より、標記の件について、資料に基づき 8名、10件の兼職依頼がなされていることの説明があ

り、承認された 

 ８．海外渡航について 

  幹事より、標記の件について、資料のとおり 5名、5件の海外渡航の届出があり承認された。 

  ９．学籍異動について 

幹事より、標記の件について、資料に基づき、除籍 2 名の報告があり、その後 1 名は学費が納入さ

れたので除籍の取り消しがあることの報告があった。なお、9月卒業の学生が 3名いることの報告が合

わせて資料のとおりあり承認された。 

 

  10．その他 

   

その他 

  １．留学中間報告について 

幹事より、資料に基づき、留学中間報告の説明があった。 

 

 

 

 

 

 
 

以上の審議を以って、環境創造学部教授会の終了を宣し、１８時５７分に閉会とした。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 


